

# とよみ生協病院建設ニュース

第6号

2022年8月15日(月)

発行責任者：玉城 全一郎



7月30日土曜日に新とよみ生協病院建築に向けて地鎮祭を行いました。当日は新型コロナウイルス感染対策として通常の参加人数を半分に抑えるなかで台風の影響などもあり天気や色々な面で不安はありましたが何とか執り行うことができました。地鎮祭を無事行い土地の神様への報告がすみ8月15日からは本格的な本体工事のスタートです。これから2年6ヶ月の工事期間に入ります。これまで設計変更やコロナの影響で何度か建設計画が止まることもありましたがここからはノンストップを進みます。新とよみ生協病院は現在のとよみ生協病院の駐車場に建てるため病院を運営しながら工事をする形を取ります。そのため病院利用者には不便をかけることとなります。建設工事に関しては安全には十分配慮しながら行うことはもちろん付近の方々や隣接する学校へ配慮しながら進める方向です。これから1年4ヶ月で病院本体が完成し、その後1年2ヶ月で現在のとよみ生協病院の解体工事と外構工事を済ませ駐車場が完成しグランドオープンに至る予定です。 準備室 渡嘉敷博和

## 新病院外観パース完成しました



左の建物が透析棟、現在の駐車場に新病院が建設されます

8月15日より、新とよみ生協病院本  
体工事を施工します。ご迷惑をおかけし  
ますが、新病院建設成功に向けご協力お  
願いします。

磁気探査（不発弾調査）が8月1日より開始し現在順調に進められています。今後本体工事と併行して9月の中旬まで行われます。



## 新とよみ生協病院 配置図

